

7 de Octubre de 2006

Universidad de Granada

Granada Digital



**Año V, núm 1984 - Sábado, 07 de Octubre de 2006 -
Última Actualización: 14:02h**

GranadaDigital

No se pierda...

Titulares
del día



Mínima: 12°

Máxima: 28°

Previsión

- El Rector defiende la protección de
espacios de la UGR frente al botellón

Páginas Amarillas Páginas Blancas Callejero

Secciones

- Local
- Provincia
- Andalucía
- Nacional
- Internacional
- Deportes
- Universidad
- Cultura
- Economía
- Sucesos
- Sociedad
- Reportajes GD
- Entrevistas GD



VALORACIÓN

Su opinión sobre este artículo :



Imprimir

Enviar

Canales



botellones en granada

**El Rector defiende la protección de los
recintos universitarios frente al botellón
cuya solución, replica al Ayuntamiento,
no es derivarlo a los campus**

07/10/2006 - 13:05

EFE

El rector de la [Universidad de Granada](#), David Aguilar, manifestó que la solución al fenómeno del botellón no pasa por propiciar que las concentraciones se deriven a los campus universitarios, y recordó que la institución docente tiene derecho a proteger sus recintos como el Ayuntamiento hizo con el Triunfo.

Esas declaraciones se producen después de que el concejal de Urbanismo, Luis Gerardo

Especiales



7 de Octubre de 2006**Universidad de Granada****Granada Digital**

García Royo (PP), criticara ayer la "escasa colaboración" prestada por la Universidad -que valla a ciertas horas los paseillos universitarios de Fuentenueva- para combatir ese fenómeno, teniendo en cuenta que la mayoría de los que participan en los botellones, dijo, son estudiantes universitarios.

En declaraciones a Efe, el rector, que participó hoy en el acto académico de apertura de curso para los colegios mayores de la Universidad, eludió "entrar en ese debate" pero precisó que la institución docente tiene derecho a cercar sus ámbitos especialmente protegidos, porque su destino es otro, como "también lo tiene el Ayuntamiento" que, recordó, valló los jardines del Triunfo.

Para la Universidad, "la mejor forma de proteger un recinto universitario, que tiene una misión específica, es regular sus accesos" a ciertas horas del día.

Aunque consideró que se trata de un "fenómeno complejo en el que intervienen muchos factores" y en el que todas las instituciones pueden colaborar, dijo no creer que la competencia para combatirlo sea exclusivamente de la Universidad o de un sólo ámbito institucional.

"Son problemas múltiples -agregó- en los que tienen que colaborar todas las instituciones, pero desde luego la solución no es que los campus universitarios se dediquen al botellón", como tampoco los jardines del Triunfo, reiteró, deben destinarse a ello y por eso el consistorio decidió vallarlos al tratarse de zonas "a proteger".

El hecho de que la universidad esté formada mayoritariamente por jóvenes no significa que sea el espacio en el que deban organizarse los botellones porque "para eso no están los campus", señaló Aguilar, para quien este fenómeno "no es específico de Granada ni los campus", señaló Aguilar, para quien este fenómeno "no es específico de Granada ni

En los últimos días, Granada ha registrado varias concentraciones multitudinarias de jóvenes en las que intervino la Policía Local.

La última de ellas, anoche, contó con una menor afluencia que la registrada el jueves pasado, cuando la Policía Local interpuso 39 denuncias por vulneración de la ordenanza municipal de limpieza, una de ellas de 3.000 euros por venta de alcohol a menores y dos contra jóvenes que arrojaron objetos contra los agentes.

Noticias relacionadas

· 39 Jóvenes han sido denunciados en el macrobotellón congregó ayer a 10.000 personas 06/10/2006

· La Junta ve en los últimos botellones la consecuencia del "fomento municipal" de este tipo de concentraciones en Granada 06/10/2006

· Detenidos por arrojar objetos a la Policía dos de los jóvenes participantes del botellón de ayer 06/10/2006

· La Policía dispersa a unos 800 jóvenes en el segundo botellón del centro en 24 horas 05/10/2006

· Centenares de jóvenes "celebran" el inicio del curso con un macrobotellón en el Realejo 04/10/2006

· La Federación de AA.VV. espera que "se controle" la situación del botellón hasta que salga la nueva ley 17/09/2006

· Naranjo defiende la Ley del Botellón "una norma valiente y responsable con las peticiones de los alcaldes" 08/09/2006



Servicios

- Clasificados
- Farmacias de guardia de ninguna otra ciudad" y requiere para su erradicación de alternativas de ocio distintas.
- Museos
- Transportes
- Televisión
- Loterías
- Teléfonos
- El Tiempo
- Ocio
- Cartelera



7 de Octubre de 2006**Universidad de Granada****Granada Digital**

- Disminuye el porcentaje de menores que beben gracias a un programa educativo de la Fundación Sociedad y Alcohol 22/06/2006
- El Pleno celebrará hoy el debate de totalidad del proyecto de Ley sobre el 'botellón' 13/06/2006
- El PP se abstendrá mañana en el Parlamento ante la Ley del 'botellón' y exigirá a la Junta que dé dinero a ayuntamientos 12/06/2006
- Sevilla, Granada y Jaén buscan ubicaciones para sus botellódromos, mientras el resto espera a la ley 11/06/2006

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada
- e-mail: redaccion@granadadigital.com,
publicidad@granadadigital.com

Granada Digital no secunda ni corrobora los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en los foros de debate de este diario, y en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.